

Biennale de l'Image Tangible

Vision expérimentale / Experimental vision



Ancrée dans le 20^e arrondissement et ses alentours, la 2^e édition s'articule autour d'une exposition réunissant 12 artistes à l'Atelier Basfroi autour de l'urbanisme, des nouvelles technologies et de la société de contrôle, et de dix expositions satellites mettant en avant, après appel à projets, 31 photographes issus de la scène émergente. Révélatrice de son époque, la Biennale envisage la photographie expérimentale, frayant avec les pratiques de l'art contemporain et questionnant ce qui inonde nos yeux, le numérique et les réseaux sociaux. Elle se veut « résolument défricheuse de nouveaux langages et de talents », selon son co-directeur, François Salmeron.

Located in the 20th district and its surroundings, this 2nd edition is composed of an exhibition gathering 12 artists at Atelier Basfroi featuring the themes of urbanism, new technologies and the society based on control. It is also composed of ten satellite exhibitions putting forward, after a call for projects, 31 photographers from the emerging scene. The biennial is a reflection of our time by considering experimental photography, fraying with contemporary art practices and questioning what our eyes are immersed in, digital and social media. The biennial aims to be « a pioneer of new languages and talents », according to its co-director François Salmeron.

➔ **Atelier Basfroi, du 12 novembre au 21 novembre, 23 rue Basfroi, 75011 Paris, et 10 expositions dans l'Est parisien, du 4 novembre au 5 décembre.**
blt20.paris

.....
Camille Lévêque
Summit-Meeting

2019. Exposition
à la Floréal Belleville.
© Camille Lévêque.

.....